



Gott, der barmherzige Vater, hat den
Priester des Bistums Görlitz

Pfarrer i. R. Peter Müller

nach schwerer Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten, am 18. Dezember 2014 in sein himmlisches Reich gerufen.

Pfarrer Peter Müller wurde am 22.07.1935 in Sorau als zweites von vier Kindern geboren. Im Februar 1945 musste seine Mutter zusammen mit ihren vier Kindern die schlesische Heimat verlassen und fand zunächst Unterkunft in Bad Liebenwerda. Nachdem der Vater 1947 aus russischer Kriegsgefangenschaft entlassen worden war, fand dieser Arbeit und Anstellung in Cottbus. Hier in Cottbus besuchte Peter Müller Grundschule und Oberschule und begann nach dem bestandenen Abitur 1955 das Studium der Theologie und Philosophie in Erfurt. Nach der Priesterweihe, die er am 29.06.1961 in Berlin empfing, folgten von 1961 bis 1971 Kaplanstellen in Doberlug-Kirchhain, Hoyerswerda, St. Jakobus Görlitz und Lübben. 1971 wurde er Pfarrer der Kuratialpfarre St. Bonifatius in Calau und zusätzlich ab 1992 der Kuratialpfarre Heilige Familie in Vetschau, für die er bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand 2006 mit großem Engagement väterlich sorgte. Darüber hinaus galt seine besondere Liebe den Gehörlosen im Bereich des Bistums Görlitz, die er von 1967 ununterbrochen bis 2005 mit viel Einfühlungsvermögen seelsorglich betreute. In den Jahren zwischen 1987 und 1997 bekleidete er das Amt des Dekans im Dekanat Finsterwalde-Lübben.

In all den zurückliegenden Jahrzehnten wirkte Pfarrer Peter Müller in vorbildlicher Treue zum Heil der ihm anvertrauten Menschen. Ihn zeichnete eine gediegene Frömmigkeit, die Treue im Kleinen und die Sorgen um die verstreut lebenden Christen in der Diaspora unseres Bistums aus. Überall wo er tätig war, wirkte er unter den Mitbrüdern vermittelnd und ausgleichend.

Möge ihm der Herr, dem er in seinem Leben und Sterben, besonders in den letzten Monaten seiner schweren Krankheit, bewusst entgegen ging, nun Anteil an der ewigen Herrlichkeit schenken. R.i.p.

Görlitz, 19. Dezember 2014

Für das Bistum Görlitz:

Für das Dekanat:

Für die Pfarrei:

Dr. Alfred Hoffmann
Generalvikar

Udo Jäkel
Dekan

Matthias Grzelka
Pfarrer

Das Requiem wird gefeiert am Montag, den 29.12.2014 um 11.00 Uhr in der Kirche St. Bonifatius, Calau, anschließend erfolgt die Beisetzung auf dem dortigen Friedhof.